

No cesan en Iraq los ataques a convoyes militares norteamericanos



Bagdad, 17 ago (RHC) Tres convoyes con cargamento de logística militar para las fuerzas de Estados Unidos han sido blanco de ataques en diferentes partes de Iraq.

Conforme ha informado este martes el canal *Saberin News* en la red social *Telegram*, los convoyes militares de Estados Unidos transportaban suministros logísticos para las bases destacadas en el país árabe.

“Una caravana fue atacada en la provincia de Al-Diwaniya (sur), otra en la provincia de Babel, (al sur de Bagdad, la capital iraquí) ?y una tercera en la localidad de Al-Samawa, (en la provincia sureña de Al-Muthanna)”, ha detallado la fuente.

Hasta el momento, no hay informes acerca de posibles heridos o muertos entre las fuerzas norteamericanas como consecuencia de las ofensivas y tampoco ningún grupo se ha atribuido la responsabilidad de los ataques.

Durante la semana, camiones, con armas y otros equipos, destinados a bases de Estados Unidos, han estado ingresando al país árabe por el paso fronterizo de Yerishan, en Kuwait. Este cruce no está controlado ni vigilado por el Gobierno de Bagdad.

Badr al-Ziadi, un miembro del Comité de la Seguridad y de la Defensa del Parlamento de Iraq, instó en su día al Gobierno a vigilar dicha frontera como otros pasos fronterizos. “Este paso se ha convertido en una amenaza a la soberanía de Iraq”, destacó el político iraquí.

A pesar de que el premier de Iraq, Mustafa al-Kazemi, y el presidente de Estados Unidos, Joe Biden, anunciaron el 26 de julio que Washington pondría fin a su “misión de combate” en el país árabe a finales de año, los soldados estadounidenses no volverán a casa por completo, pues permanecerán, bajo el supuesto de realizar una misión de “formación y asesoramiento”.

La agencia de noticias local *Al-Maalomah* anunció el lunes que EEUU está ampliando su base aérea de Ain Al-Asad, situada en la provincia de Al-Anbar (en el oeste de Irak) con la construcción de nuevos edificios, así como la ampliación y anexión de otras áreas al complejo militar.

Las fuerzas iraquíes han advertido que una de sus prioridades es la expulsión de las tropas ocupantes y, si las fuerzas norteamericanas no se marchan, “atacarán los intereses” de EEUU en Iraq.

La indignación popular por la presencia estadounidense se incrementó tras el brutal asesinato del comandante de la Fuerza Quds del Cuerpo de Guardianes de la Revolución Islámica (CGRI) de Irán, el teniente general Qasem Soleimani, y del subcomandante de las Unidades de Movilización Popular de Irak (Al-Hashad Al-Shabi, en árabe), Abu Mahdi al-Muhandis, en un atentado terrorista en Bagdad en 2020.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/267219-no-cesan-en-iraq-los-ataques-a-convoyes-militares-norteamericanos>



Radio Habana Cuba